

Semester2 が始まった当初は、ルーティンが一変し、いつもより疲れを感じやすかったのですが、一か月もしないうちに慣れました。受講している英文学の授業が難しく、毎週あるテストのために励んでいます。読んでいる文章は、カナダの先住民族の歴史に基づいた小説なのですが、時代背景やスラングなどが複雑で普通の洋書よりも読むことが難しいです。そのため、先生におすすめしていただいた Audio Book を活用しています。Audio Book を使うと、文中のアクセントなどの起伏を聞きとれるため、とても理解しやすいです。先生は、韓国に4年住まれていた、留学生に特に理解のある方で、文章の添削など質問に一つ一つ丁寧に答えてくださいます。また、受講している Sound and Recording の授業では、音楽理論などを学べるので、僕にとってこれ以上なく楽しい授業となっています。来月からは、Short Stories(短編小説)を読み始めるので、とても楽しみです。



International Students 向けの旅行で Mount Washington にスキーに行きました。今年は、特にドイツ人留学生が多く、移動中のバス内は英語ではなく、ドイツ語が飛び交っていました。スキー場に到着すると、11月の Light Parade で出会ったドイツからの留学生と再会し、彼と彼の友人の3人で滑りました。カナダのスキー場は、日本とは異なり、ゲレンデで音楽は流れていない、グレ食はあまり無いなど完全にスキーに集中するのみの空間でした。リフト券も職員さんに見せるのではなく、センサーが付いているゲートを通り抜けるというシステムでした。日本でもよくスキーに行っていましたが、留学先で出会った友達と滑る、英語で書かれたコースを回るなど日本ではできないスキー体験ができました。



今月、17歳の誕生日を迎えました。ホストファミリーが The Vault というジャズコンサートをやっているカフェでの夕食をプレゼントしてくださいました。仲の良い友達をカフェに招待し、思い出深い誕生日を過ごしました。また、今月はホストファザーの誕生日でもありました。ご趣味がギターなので、The Beatles のピックとギター弦をプレゼントしました。誕生日ラッシュが続くなか、来月は、末っ子のホストシスターの誕生日なのでお祝いしたいです。

冬も終わりかけていると思いきや、大雪が降ったりと不安定な天気ですが、早くカナダの冬を越したいです。



白鷗高校 14 期生 次世代リーダー育成道場 10 期生 J.J